

Le blockhaus, le bois de sapins

Le 10 mars 2012

L'éloignement de l'Authie du bois de sapins s'est accentué. On ne peut pas dire qu'elle ait repris un cours antérieur car elle est toujours calée au niveau du blockhaus qui l'arrête à ce niveau.

Le cours est même repassé devant ce qui reste de l'extrémité de la digue submersible.

On a déjà connu ça dans une moindre mesure, juste avant la dernière progression rapide vers la dune. Le cours de l'Authie fluctue depuis le bec de Perroquet, les méandres s'orientant ensuite depuis cet endroit en fonction des accumulations successives de sable, le mouvement global se dirigeant quoi qu'il en soit toujours vers l'est.

Les courants de marée sont moins actifs mais toujours présents au niveau de la dune, de l'enrochement et de la digue submersible.

Association de Défense Contre la Mer en Baie d'Authie

Figure 1



L'AUTHIE le 18 mars

18 mars 2012

Figure 2



Figure 3



Anse du bois de sapins

Figure 4

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 5

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 6

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 7

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 8

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 9



10 mars 2012

Figure 10

Anse du bois de sapins



10 mars 2012

Anse du bois de sapins

Figure 11

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 12

10 mars 2012



Anse du bois de sapins

Figure 13



10 mars 2012

Anse du blockhaus

Figure 14

10 mars 2012



Anse du blockhaus

Figure 15



10 mars 2012

Extrémité de la digue submersible dans le courant du descendant

Figure 16



10 mars 2012

Extrémité de la digue submersible dans le courant du descendant

Figure 17



10 mars 2012